

Stadtwerke-Award 2015

Bewerbungsphase läuft

[09.12.2014] Im Rahmen der 19. Euroforum-Jahrestagung Stadtwerke 2015 werden die Stadtwerke Awards verliehen. Interessenten können noch bis zum 13. Februar 2015 ihre Bewerbung einreichen.

Vom 5. bis 7. Mai findet in Düsseldorf die 19. Euroforum-Jahrestagung Stadtwerke 2015 statt. Auch in diesem Jahr stehen wieder aktuelle Entwicklungen der kommunalen Energiewirtschaft auf dem Programm. Gleich am ersten Veranstaltungstag werden laut Veranstalter die Stadtwerke Awards verliehen. Noch bis zum 13. Februar 2015 haben Einzelpersonen, Abteilungen, Cost-Center, Profit-Center, Arbeitsgruppen oder eigenständige Unternehmen aus dem Bereich der kommunalen und regionalen Versorgung die Gelegenheit, ihre Bewerbungen einzureichen. Im Fokus stehen vorbildliche Projekte bei industriellen, gewerblichen, kommunalen oder privaten Kunden. Die Jury soll bei der Ermittlung der drei Award-Sieger und des Sonderpreis-Gewinners unter anderem darauf achten, ob die Projekte in die Unternehmensstrategie eingebettet und nachhaltig sind, ob sie innovativ sind und Modellcharakter für andere Stadtwerke und Kommunen haben. Jörg Sinnig, Vorstandsvorsitzender des Unternehmens SIV.AG und Mitglied der achtköpfigen Jury beim Stadtwerke-Award, macht potenzielle Wettbewerbsbeiträge entlang der gesamten energiewirtschaftlichen Wertschöpfungskette ausfindig: „Mit der Energiewende verschieben sich die Marktstrukturen von zentralistischen Ansätzen hin zu regionalen Lösungen. Dies hat Konsequenzen sowohl für die Energieerzeugung als auch die Verteilung.“ Betroffen seien vielfältige Aufgaben und Themen wie Netzausbau, Vertriebsmodell, Abgabensystem, Netzfinanzierung, lokale Infrastruktur, Energiespeicherung oder Subventionen. „Angesichts des stetig wachsenden Veränderungsdrucks müssen sich Energieversorger zunehmend auch einer strategischen Neuausrichtung stellen – nicht zuletzt durch innovative Produkte, ganzheitliche Vermarktungskonzepte und kundenorientierte, zukunftsstarke Geschäftsmodelle“, so Sinnig. Eine intelligente IT mit einem hohen Grad an Standardisierung und Automatisierung biete dafür die Grundlage.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Euroforum Jahrestagung, Stadtwerke Award